

大幡中だより

平成27年 2月 1日10号

ガンバレ3年生

学校教育目標

高い志を持ち、夢に向かって
本気で取り組む生徒

- 進んで学ぶ生徒
- 思いやりのある生徒
- たくましい生徒

☆熊谷の子どもたちは、これができます！

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ④友だちをたくさんつくる。

↓3減運動で↓

- ①家族との会話の時間を増やします。
- ②読書の時間を増やします。
- ③予習・復習の時間を増やします。

3年生は、進路を決定する大切な時期になっています。学校でも3年生の職員を中心に様々な情報を提供し、一人一人の生徒に適した資料を提示しています。

過日、面接練習を行いました。「自分の夢」や「入学後の希望」などしっかり答えることができていました。“きっとよい結果が出る！”と信じています。

3年生の学年だより、「緊張があればこそパワーが出る」という言葉がありました。誰でも緊張していません。緊張の中で自分の力を発揮してほしいものです。

【2月の行事予定】

日	曜	行事予定等	日	曜	行事予定等
1	日		17	火	学年朝会 学校評議員会
2	月		18	水	公立願書提出 水 561234
3	火	全校朝会 3年実力テスト	19	木	
4	水	P本部役員・運営委員会	20	金	部活中止
5	木		21	土	部活中止
6	金	生徒会の日	22	日	部活中止
7	土		23	月	部活中止
8	日		24	火	部活中止
9	月	校内授業研究会	25	水	1・2年期末テスト
10	火	巡回相談	26	木	1・2年期末テスト
11	水	建国記念日	27	金	
12	木	3年期末テスト 水曜日課	28	土	
13	金				
14	土	資源回収③			
15	日				
16	月				

【報告1】新入生説明会（12月15日に実施）

例年より一ヵ月早く「新入生説明会」を実施いたしました。新一年生は、90名です。説明会では、学校の様子や部活動など、真剣な態度で聴いていました。きっと大幡中のよい伝統を引き継いでくれると思います。入学を楽しみに待っています。

【報告2】生徒朝会（給食委員会）より

1月20日（火）に、給食委員会の発表がありました。委員会のみなさんが、パワーポイントを使った紙芝居を上演してくれました。

人間は、他の動物の命を頂いて生きているということがよく分かり、食の大切さを改めて認識できました。給食委員の皆さん、ありがとうございました。

【行事】期末テスト

期末テストが上の行事予定の通り実施されます。本年度のまとめの定期テストです。計画をしっかりと立てて、よい結果を出せるようにしましょう。この結果が次の学年につながります。大いに努力しましょう。

【お願い】資源回収③2月14日（土）

本年度最後の資源回収があります。これまで保護者の皆様や地域の方々から、ご協力をいただき、第1回目は、約38万円、第2回目は、約30万円になりました。さらに、この金額に市からの補助金がかかります。第3回目もご協力の程、よろしくお願ひします。

【チョット考えてみませんか！】

～親が子に期待するのと同じくらい、
子は親に期待している～

大幡中ホームページの校長室をご覧ください。

